



TEMPORADA DE CRUCEROS

EL PUERTO SUMA OTRAS 590 RECALADAS, CON CERCA DE 250.000 PASAJEROS

“Estamos viviendo una temporada récord”, dijo el presidente de la Dirección de Puertos, Roberto Murcia. Con la ampliación del muelle, el puerto continúa con un crecimiento sostenido de casi un 10% anual.

PÁG. 6

TIEMPO FUEGUINO

Nº 9305 | AÑO XXXVII | MARTES 30 DE ENERO | AÑO 2024 | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO, AIAS

PROVINCIALES



MELELLA ABRIÓ LAS MESAS PARITARIAS CON ESTATALES

El gobernador explicó las consecuencias de las medidas económicas adoptadas por el Gobierno Nacional. “Va a haber una mejora salarial, pero que no va a cumplir todas las expectativas”, dijo.

PÁG. 12

DRA. SCHAPOCHNIK

QUÉ MEDIDAS TOMA LA FISCALÍA ANTE CASOS DE VIOLENCIA DE GÉNERO

La Fiscal Dra. María Paula Schapochnik, analizó la problemática que afecta la vida de muchísimas mujeres, reflejada en el indicador a nivel nacional, y la situación relativa de nuestra provincia.

PÁG. 4

CRÍTICAS AL SUBRÉGIMEN

PARA STEFANI EXISTE UN “LOBBY EMPRESARIAL” EN CONTRA DE LA INDUSTRIA FUEGUINA

El Diputado fueguino del PRO Héctor Stefani, respondió los nuevos ataques a la industria fueguina, destacando la importancia económica y social de las 40 empresas que emplean al 35% de la población.

PÁG. 2

RÍO GRANDE

PEREZ ANUNCIÓ BENEFICIOS PARA MUNICIPALES



Con los haberes de enero se adelantará el pago de la escolaridad y habrá un aumento del 100% en las asignaciones familiares. Además, se acordó el inicio de las negociaciones paritarias en febrero.

PÁG. 4

RUGBY

EL URC ES EL CAMPEÓN DEL SEVEN DEL FUEGO



El URC Sevens venció en una linda final al local Colegio 7 por 17-14 y se quedó con el título de la Copa de Oro. Mientras que Barbarians se bautizó en lo más alto de las chicas.

PÁG. 13

TIEMPO FUEGUINO

WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM

Facebook

www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter

@TiempoFueguino

Instagram

@tiempofueguino

FZ MEDIA

USHUAIA NOTICIAS

FM MASTERS

CRÍTICAS RECIENTES

PARA STEFANI EXISTE UN “LOBBY EMPRESARIAL” EN CONTRA DE LA INDUSTRIA FUEGUINA

El Diputado fueguino del PRO defendió conceptualmente la industria fueguina ante críticas recientes, destacando la importancia económica y social de las 40 empresas que emplean al 35% de la población.

En una reciente entrevista en radio Provincia, el diputado nacional por Tierra del Fuego Héctor “Tito” Stefani, representante del PRO, expresó su preocupación ante los recientes ataques a la industria fueguina que han vuelto a ser tema de debate mediático nacional. Este contexto se produce justo cuando la controversial Ley Ómnibus está siendo discutida en el Congreso.

Durante su intervención, Stefani señaló la aparente falta de conocimiento acerca de la Ley 19640 por parte de algunos sectores: “No he escuchado a ningún dirigente del Gobierno provincial referirse a la Ley 19640”, afirmó el diputado. Asimismo, anticipó que, en la próxima sesión de la Cámara de Diputados, donde se espera una maratónica discusión para evitar la aprobación del mega proyecto propuesto por el Ejecutivo, abordará específicamente el tema de la Ley 19640.

Stefani destacó la existencia de lo que describió como un “lobby empresarial” en contra de los industriales



DIPUTADOS ARGENTINA
Dip. STEFANI, Héctor Antonio
PRO - Tierra del Fuego

de Tierra del Fuego. Según sus palabras, estos críticos, a quienes calificó como “dogmáticos de la ética y mo-

ral”, estarían manejando una agenda en perjuicio de los empresarios fueguinos. El diputado resaltó la impo-

sibilidad de modificar la Ley 19640 y mencionó que, aunque ha experimentado ciertas extensiones, ahora se aborda el tema de los aranceles.

El legislador subrayó la distinción entre los industriales fueguinos y figuras señaladas como Chernaiovsky o Caputo, máximos accionistas de Newsan y Mirgor respectivamente. Enfatizó que los primeros representan a alrededor de 40 empresas que emplean al 35% de la población y contribuyen con aproximadamente 100.000 millones de dólares al fondo de ampliación de la matriz productiva.

En resumen, el Diputado Héctor Stefani abogó por la defensa de la industria fueguina, argumentando en contra de las críticas actuales y resaltando la importancia económica y social de este sector.

La sesión parlamentaria de este martes se presenta como un escenario clave donde se espera que estos temas sean discutidos en profundidad.

PROYECTO PENITENCIARIO

RECLUSOS CONTRIBUYEN EN LA REFACCIÓN DE ESCUELAS

El Servicio Penitenciario provincial, en colaboración con el Ministerio de Educación, implementa un proyecto donde personas privadas de libertad realizan tareas de refacción en escuelas, impulsando la rehabilitación y adquisición de habilidades laborales.

En una iniciativa conjunta entre el Servicio Penitenciario y el Ministerio de Educación, reclusos en la provincia realizan trabajos de refacción en instituciones educativas. Según el director del área, inspector general Ariel Ciales, la colaboración surge a través de una solicitud del Ministerio de Educación, específicamente en la parte de Infraestructura.

Ciales, por FM Master's, detalló: “Se llevaron a cabo reuniones de consejo correccional donde intervinieron diferentes áreas dentro de los

establecimientos penitenciarios y se propusieron internos para participar en trabajos de refacción, con la anuencia de los jueces”.

El programa ha llevado a la intervención en varios jardines infantiles, incluyendo el número 19, 15, 2 y 8. Las tareas abarcan enmasillar, pintar, reparar y poner en condiciones juegos didácticos. De acuerdo con el director, “hay días que algunos pueden salir, otros no, son cinco o seis los que están saliendo, y depende también del lugar”.

Sobre las penas y su relación con los beneficios, Ciales explicó: “La Ley de Ejecución se modificó en 2017, con lo cual muchos tipos penales, muchas personas quedan privadas de libertad por algunas cuestiones penales, no acceden al beneficio. Esto refuerza la buena



voluntad de salir porque no es que por salir a pintar una escuela tiene la posibilidad de acceder a un beneficio anticipado”.

Enfatizó además que “el trabajo es una pata nada más. Falta la cuestión psicológica, lo social, también la educación. El interno debe reunir requisitos para proponer una salida”.

“Las personas privadas de liber-

tad son parte de la sociedad que en algún momento cometieron un ilícito, fueron a parar dentro de la cárcel. Pero se sienten parte y sienten la misma responsabilidad de hacer un aporte desinteresado para un establecimiento, mucho más educativo”, concluyó el inspector general Ariel Ciales, jefe del Servicio Penitenciario provincial.

PARITARIA ESTATAL

CÓRDOBA: “QUEDAMOS MUY LEJOS DE LOS VALORES ACTUALES DE LA INFLACIÓN”

El máximo dirigente de la Asociación de Trabajadores del Estado en la provincia compartió cuál es la pretensión de recomposición salarial del sector, y que plantearon en la reunión paritaria que tuvo lugar este lunes en Río Grande.

En el marco de la paritaria estatal iniciada este lunes en Río Grande, Carlos Córdoba, secretario general de la Asociación de Trabajadores del Estado en la provincia, destacó la necesidad de una recomposición salarial ante la creciente inflación en Argentina.

Córdoba, por FM Master's, señaló: “Necesitamos con urgencia es plata para poder resolver cuestiones urgentes con lo que ha pasado con la inflación dentro de la República Argentina”.

El dirigente sindical manifestó la discrepancia entre las promesas de campaña del gobierno y la realidad económica actual. Córdoba afirmó: “Es una deuda que el Gobierno tiene con los trabajadores porque en campaña dijo que iba a estar palo a palo con la inflación y resulta ser que, en pleno año pasado, que no hace mucho, decíamos que quedamos muy lejos de los valores actuales de la inflación”.

Luego explicó la pérdida del poder adquisitivo de los trabajadores, detallando: que el aumento percibido “fue un 60% con una inflación casi del 230% o 240%. Todo eso hace que realmente



se haya perdido muchísimo el poder adquisitivo, más a nivel provincial con todos los aumentos que tenemos con el gas, el agua”.

El dirigente sindical también expresó su preocupación por la falta de previsibilidad gubernamental y la ausencia de estudios sobre la situación

de los trabajadores: “No hemos sabido si hay una posibilidad de estudio del gobierno provincial sobre la situación de la necesidad de los trabajadores, no solo con el tema de la salud, sino también con la vivienda”.

Córdoba destacó la deuda acumulada del 150% y la necesidad de una recuperación salarial acorde a la inflación real: “En diciembre hubo una recuperación salarial de un 10% mientras que hubo una inflación del 25% mentiroso, que lo que me dicen a mí que fue un casi 30%. Más todo lo que se viene sufriendo con la devaluación, con la plata que no alcanza para nada”.

Finalmente, el líder gremial expresó su descontento por la falta de diálogo con el intendente de Ushuaia, Walter Vuoto, y llamó a la responsabilidad política: “Está enojado, porque excepto que esté muy mal de salud que no pueda estar en la provincia, creo que los políticos tendrían que haberse quedado a demostrar que realmente sí piensan en la gente y que sí piensan buscar la forma de poder sacar esta situación adelante” disparó Carlos Córdoba.



SINTONIZANOS!
WWW.FMMASTERS.COM

USHUAIA
FM 107.3

TOLHUIN
FM 107.3

RÍO GRANDE
FM 97.9

NUESTRA PROGRAMACIÓN

LÍNEA DIRECTA LUN A VIE
9 A 13 HS

A LAS 13 LUN A VIE
13 A 15 HS

¡VOS SABÉS QUE SÍ! LUN A VIE
15 A 17 HS

SONIDO URBANO LUN A VIE
17 A 19 HS

ANTES QUE SEA TARDE SÁB
11 A 14 HS

DRA. SCHAPOCHNIK

LA FISCALÍA ABORDA LA VIOLENCIA DE GÉNERO CON ENFOQUE ESTRUCTURAL

La Agente Fiscal de la Fiscalía Especializada en Violencia de Género, destacó la complejidad estructural de la problemática de violencia de género y explicó las medidas que se toman en la provincia para mejorar la intervención.

La Dra. María Paula Schapochnik, Agente Fiscal de la Fiscalía Especializada en Violencia de Género e Intrafamiliar y Asistencia a las Víctimas del Distrito Judicial Sur, analizó la problemática que afecta la vida diaria de muchísimas mujeres en nuestro país reflejada en el indicador a nivel nacional, y la situación relativa de nuestra provincia en este contexto.

La fiscal resaltó que, afortunada-

mente, la provincia no presenta casos frecuentes de “violencia extrema” en comparación con otras regiones del país. Sin embargo, reconoció que, en términos de población, “nosotros tenemos un caso y eso es todo nuestro universo cuando ello ocurre”.

Schapochnik subrayó la complejidad estructural de la violencia, vinculándola al contexto social de cada lugar. Destacó que las mujeres, niños,

niños y adultos mayores “son por supuesto los más afectados”. Además, señaló el desafío de abordar una problemática que tiene carácter estructural, que es compleja, que tiene mucho que ver con el contexto social que cada lugar va transitando.

Con respecto a la denuncia, la fiscal sugirió que el aumento en la presentación de casos podría indicar un cambio positivo. Atribuyó esto a la mayor conciencia y preparación de los profesionales en el manejo de situaciones de abuso. Sin embargo, también reconoció que “la contraria no la conocemos, podemos suponer qué ocurría cuando no se denunciaba, pero no tenemos datos”.

La fiscalía ha adoptado medidas para mejorar la intervención, incluyendo la incorporación de profesionales especializados, como dos psicólogas exclusivas. La Dra. Schapochnik enfatizó la importancia de “una mirada más completa en el momento de

intervenir, lo que aparece primero es esto, tener otra mirada”.

Asimismo, destacó la continuidad del trabajo con los referentes existentes y la importancia de la corresponsabilidad y la labor colaborativa. Mencionó reuniones regulares con el Ejecutivo y la Secretaría de la Mujer para establecer criterios y abordar casos de manera eficiente.

En cuanto a la labor de la fiscalía, señaló que trabajan en conjunto con la policía, tomando denuncias tanto en comisarías de género como directamente en la fiscalía. Además, en casos de violencia familiar, la fiscalía interviene en coordinación con el Juzgado de Familia.

En resumen, la Fiscalía de la provincia adopta un enfoque estructural y colaborativo para abordar la violencia de género, destacando la importancia de la conciencia y preparación de los profesionales en la lucha contra esta problemática.



DEPORTES

FIN DE SEMANA A PURO HOCKEY PISTA EN TOLHUIN



El fin de semana pasado, el Polideportivo Ezequiel Rivero de Tolhuin fue sede de la acción del hockey durante dos jornadas consecutivas. En un evento organizado por Giuliano Rivero, equipos mixtos de Tolhuin y de las localidades vecinas se unieron para participar en este torneo de verano.

Desde el Municipio de Tolhuin, se respaldó esta iniciativa que promovió el deporte y la camaradería. María Pellegrinelli, referente de la Confederación Argentina en la región Patagonia, estuvo presente en el rol de árbitro, aportando su experiencia al desarrollo del torneo.

En la contienda, el equipo “CIMAH” se destacó al obtener el primer lugar, seguido de cerca por “LOS SUIPLENTES” en el segundo puesto, y “EL REJUNTE”, que se llevó la tercera posición. Además, individualmente se reconocieron los logros de los jugadores Gastón Rodríguez, como goleador del torneo, Hugo Gómez como mejor jugador y Fernando Martínez como mejor arquero.

La organización del evento, en conjunto con el Municipio de Tolhuin, destacó y felicitó a todos los participantes y equipos por su dedicación y espíritu deportivo, actitudes que fortalecen los lazos comunitarios.



PIZZAS. EMPANADAS.
MILANESAS. PASTAS.
& ROTISERÍA GOURMET

DISFRUTÁ NUESTROS PRODUCTOS EN CASA! HACÉ TU PEDIDO: 02901 433.994

ENCONTRANOS EN:

SAN MARTÍN 1488 - USHUAIA - TIERRA DEL FUEGO, ARGENTINA

XX

ELMERCADOUSHUAIA.COM | f @/ELMERCADOUSHUAIA

RÍO GRANDE

PEREZ ANUNCIÓ BENEFICIOS PARA LOS EMPLEADOS MUNICIPALES

Con los haberes de enero se adelantará el pago de la escolaridad y habrá un aumento del 100% en las asignaciones familiares. Además, se acordó el inicio de las negociaciones paritarias a partir del mes de febrero.

El intendente Martín Perez encabezó, junto al secretario de Gobierno del Municipio, Gastón Díaz, la secretaria de Finanzas, Valeria Capotorto; secretario de Gestión Ciudadana, Gonzalo Ferro, y el secretario general del gremio de ATE, Felipe Concha, la firma de nuevos acuerdos que benefician a los trabajadores y trabajadoras municipales.

Por un lado, se acordó el aumento de un 100% en las asignaciones familiares. Por el otro, ante el aumento de precios y el inicio del Ciclo Lectivo 2024, se convino el pago adelantado del ítem "Ayuda Escolar", el cual será abonado conjuntamente con los haberes del mes de enero, por un valor de \$40.000 por hijo en edad escolar.

Asimismo, se anunció que, considerando la situación económica y el mejoramiento de las condiciones laborales y salariales de los trabajadores municipales, las negociaciones paritarias comenzarán a partir del mes de febrero de 2024.

Al respecto, Martín Perez manifestó que "escuchando la necesidad de la entidad gremial, hemos tomado la decisión de hacer la apertura a las paritarias correspondientes para el mes de febrero y de instrumentar algunas



mejoras en los haberes de nuestros trabajadores municipales atendiendo esta situación de emergencia que se está viviendo".

En esta línea, el Intendente remarcó que "la decisión es ver cómo ir paliando esta situación económica que nos atraviesa como ciudad y país. Siempre en diálogo con las entidades gremiales que componen nuestro

ámbito municipal y principalmente acompañando a las y los trabajadores y sus familias".

Por su parte, el secretario General de ATE, Felipe Concha, celebró la apertura de paritarias en el ámbito municipal y el pago adelantado de la Ayuda Escolar. En tanto, remarcó la importancia del diálogo para mejorar el sueldo de las y los compañeros y po-

der hacer frente a la inflación.

Por último, el secretario de Gobierno, Gastón Díaz, afirmó que "tener las cuentas ordenadas y equilibrio fiscal nos permite atender situaciones urgentes como el abono adelantado de la escolaridad. Ante la creciente inflación, es necesario que las familias puedan contar con esta ayuda escolar de forma inmediata".

Con un TOYOTA,
todo es mejor.



Celentano

LA TEMPORADA DE CRUCEROS

EL PUERTO SUMA OTRAS 590 RECALADAS, CON CERCA DE 250.000 PASAJEROS

Con casi 600 recaladas, unos 350,000 visitantes entre turistas y tripulaciones y la expansión de las áreas logísticas, la temporada de cruceros en nuestra provincia se perfila como récord, según Roberto Murcia, titular de la Dirección de Puertos.



En una entrevista por FM Master's, Roberto Murcia, titular del área de puertos de nuestra provincia, compartió detalles sobre la exitosa temporada de cruceros que está teniendo lugar en nuestros muelles.

Según Murcia, el aumento del área logística ha sido clave para la eficiencia operativa: "El efecto visual es esta hermosa imagen que vemos desde la costanera. Pero haber incrementado el área logística a disponer tanto en la banda Norte como en la banda Sur de 124 metros más, realmente a nosotros

nos ha acomodado y aliviado los diferentes trabajos".

La ampliación ha permitido recibir "mayor cantidad de buques en muelle. Eso indica que la operación se puede completar mucho más rápido y con mucha más eficiencia que cuando se hacen trabajos con los barcos en rada. Igualmente, por supuesto que en diferentes puertos del mundo existe eso, inclusive hay algunos que son exclusivos. Pero nosotros realmente con el área logística nueva estamos muy conformes".

Además, el éxito de la temporada ha llevado a la satisfacción de las empresas navieras, según consignó Murcia: "Esa conformidad ha llevado a las empresas navieras que nos estén reconfirmando realmente que van a continuar operando en nuestro puerto".

En cuanto a reconocimientos internacionales, Murcia mencionó la nominación como uno de los tres mejores puertos de Sudamérica: "Integramos una terna con el puerto de Río de Janeiro y el de Buenos Aires. El hecho de haber estado ternado a nivel mundial como uno de los tres mejores puertos de Sudamérica, la verdad que nos pone totalmente felices por este gran trabajo que siempre nosotros hablamos del sector público y privado".

Mirando hacia el futuro, Murcia proyectó un crecimiento sostenido: "Creo que estamos viviendo una temporada récord, pero vamos también camino a continuar con este crecimiento sostenido de casi un 10% anual".

En cuanto a las expectativas para la temporada, Murcia detalló que están previstas 590 recaladas y cerca de 250,000 pasajeros. También destacó el impacto económico de los tripulantes: "El tripulante de los buques, que

en algunos casos estos buques algunos tienen un 80% de tripulantes en relación a los pasajeros, muchísima cantidad. Esos tripulantes también hacen un derrame muy importante económico en la ciudad cuando bajan".

Por otro lado, y en referencia a la competencia con Punta Arenas y Chile, Murcia subrayó: "Con Punta Arenas competimos con cruceros antárticos, aunque por Ushuaia pasa más del 95% de los buques". En ese aspecto, también comparó el turismo antártico marítimo y aéreo: "Ellos lo que generan con el vuelo aéreo es la inmediatez de llegar. Y se pierde la aventura de navegar el Drake ida y vuelta. Son diferentes. El turismo no es mi fuerte, lo digo por comentarios que yo he escuchado y sobre todo teniendo en cuenta la preservación del medio ambiente, que hay un sector que es muy importante para nosotros también".

En conclusión, Roberto Murcia celebró una temporada de cruceros en nuestra provincia que se presenta como un éxito, con proyecciones para batir récords y un enfoque sostenible en el cuidado del ambiente marítimo. La inversión en infraestructura y la competencia internacional son elementos clave en la continua expansión de Ushuaia.



Innovación argentina para el mundo.

mirgor.com

40 años Mirgor+

PROVINCIALES

GOBIERNO RECIBIÓ AL EMBAJADOR DE BRASIL

El Embajador de Brasil, Julio Glinternick Bitelli, realizó su primera visita oficial a la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur. Durante su estadía, el diplomático brasileño mantuvo reuniones estratégicas que reflejan el sólido interés de ambas partes en fortalecer la cooperación en diversas áreas.

La visita del Embajador de Brasil inició con encuentros clave, siendo recibidos en primer lugar por el Gobernador de la Provincia, acompañado por el Ministro Jefe de Gabinete, Agustín Tita, el Secretario de Malvinas, Antártida, Islas del Atlántico Sur y Asuntos Internacionales, Andrés Dachary y el Ministro de Educación, Pablo Silva. En el ámbito educativo, se exploraron oportunidades de intercambio académico y colaboración entre instituciones educativas para el fortalecimiento de las capacidades en términos de mayor alcance de la lengua portuguesa en la Provincia.

Por otra parte, se estableció una reunión con los máximos referentes de la UNTDF y CADIC permitió el intercambio de ideas y experiencias, sentando las bases para futuras colaboraciones en investigación y desarrollo.

Asimismo, la reunión con el Instituto Fuegoino de Turismo fue un punto central en la agenda del Embajador, destacando la importancia del turismo como motor económico y cultural en la región y la incidencia que el turista brasileño tiene en nuestra Provincia. Durante esta reunión, se contó con la participación de destacados representantes del sector privado local, tanto del sector gastronómico como de la hotelera y servicios conexos, quienes compartieron perspectivas y propuestas para fortalecer la promoción turística de Tierra del Fuego en Brasil.

El encuentro con el sector privado del sector turístico fue especialmente fructífero dentro de la agenda planteada para la visita, donde hubo consenso respecto de la relevancia que reviste el turista de Brasil, sus características, la definición de la situación hoy y cuales son las expectativas.

Cabe destacar que esta reunión culminó en acuerdos y compromisos mutuos para impulsar diversas iniciativas destinadas a potenciar el destino y la marca Tierra del Fuego en Brasil. Ambas partes expresaron su voluntad de trabajar en conjunto para fortalecer los lazos comerciales, turísticos y culturales entre la provincia y Brasil.

La agenda comprendió un encuentro con las máximas autoridades de la Dirección Provincial de Puertos, en la cuál expusieron las actividades y los proyectos que tienen la Dirección Provincial de Puertos en la provincia. Del encuentro, se estableció profundizar la cooperación con el Puerto de Ushuaia.

Al respecto, el Secretario de Malvinas, Andrés Dachary, se expresó destacando que "esta visita del Embajador de Brasil sienta las bases para futuras colaboraciones estratégicas que beneficiarán a ambas partes. Como Provincia de Tierra del Fuego agradecemos esta visita, dada la relevancia que ha tenido el acompañamiento de Brasil para el pueblo fueguino en la Cuestión de las Islas Malvinas, con un



constante y sostenido acompañamiento en el ámbito internacional.

Celebramos el compromiso conjunto hacia un futuro de mayor coope-

ración y entendimiento entre Tierra del Fuego y Brasil".



COOPERATIVA ELÉCTRICA

Río Grande - Tierra del Fuego

📍 SARMIENTO 2790

☎ 421777 Int. 153
504800

@ fperez@cooprg.org

www.cooprg.org.ar

Formas de Pago

Efectivo - Débito

Cheque - Transferencia

Todas las Tarjetas de Crédito

1 pago sin interés - 3 pagos con interés

Tarjeta Fueguina 3 cuotas s/interés

10 o 15 pagos s/interés 10% descuento



**FABRICA DE PRETENSADOS
PREMOLDEADOS**

PRODUCTOS



Consulta por las Promo !!!

RÍO GRANDE

CUÁLES SON LAS ACTIVIDADES QUE OFRECEN LOS ESPACIOS SOCIO COMUNITARIOS EN MARGEN SUR

El Gobierno de la Provincia a través de distintas áreas ofrece en estas vacaciones de verano diferentes actividades y propuestas durante el mes de febrero para los vecinos de Río Grande. Las propuestas se desarrollan en los distintos espacios socio comunitarios en Margen Sur.

En el Centro Sociocultural "Walter Buscemi", ubicado en Francisco Minkoyol 175, barrio CAP se realizarán las siguientes actividades:

- "Un paso, una media y un paso (7 a 14 años) miércoles y viernes de 17 a 18 hs.
- "Conexión en zambas" (para mayores de 15 años) miércoles y viernes de 18 a 19hs.
- Iniciación al malambo y bombo (6 a 12 años) viernes de 15 a 16 hs y viernes de 16 a 17 hs para adolescentes y adultos mayores.
- Árabe Fit (para mayores de 13 años) martes y jueves de 16 a 17 hs.
- Danza árabe, viernes de 19:10 a 21:10 hs y sábados de 14 a 17 hs.
- Ritmos urbanos, lunes y miércoles de 20:30 a 21:30 hs y sábados de 15 a 16 hs.
- Taller recreativo de arte, juego y música (6 a 10 años) martes y jueves de 15 a 16 hs.
- Iniciación a la escultura (para mayores de 18 años) jueves de 17 a 19 hs.
- Seminario de marcos de cuadros, espejos y portarretratos con material reciclado (para mayores de 14 años) martes y jueves de 15 a 17 hs.

En la Casa de la Alegría ubicada en Las Azucenas 23, barrio "Arraigo Sur", se realizarán las siguientes actividades:

- Guitarra, lunes, miércoles y viernes de 14 a 16 hs.
- "Cocineritos", martes y jueves de 13 a 16 hs.
- Taller de arte, martes y jueves de 14 a 16 hs.
- Taller "Explorar" enfocado para la primera infancia a partir de los 12 meses hasta los 4 años, que se realizará los lunes, miércoles y viernes de 14 a 15 hs. Teléfono de contacto: 2964 473812.

En el Salón de Usos Múltiples del Arraigo Sur, ubicado en la ex Ruta 3 N°1116, barrio "Arraigo Sur" se realizarán las siguientes actividades:

- "Un paso, una media y un paso (7 a 14 años) miércoles y viernes de 17 a 18 hs.
- "Conexión en zambas" (para mayores de 15 años) miércoles y viernes de 18 a 19 hs.
- Iniciación al malambo y bombo (6 a 12 años) viernes de 15 a 16hs y de 16 a 17 hs para adolescentes y adultos mayores.
- Árabe Fit (para mayores de 13



- años) martes y jueves de 16 a 17 hs.
- Danza árabe, viernes de 19:10 a 21:10 hs y sábados de 14 a 17 hs.
- Ritmos urbanos, lunes y miércoles de 20:30 a 21:30 hs y sábados de 15 a 16 hs.
- Taller recreativo de arte, juego y música (6 a 10 años) martes y jueves de 15 a 16 hs.
- Iniciación a la escultura (para mayores de 18 años) jueves de 17 a 19 hs.
- Seminario de marcos de cuadros, espejos y portarretratos con material reciclado (para mayores de 14 años) martes y jueves de 15 a 17 hs.

En el Espacio de inclusión de oportunidades (NIDO) ubicado en 28 de Mayo esquina 2 Lomas, barrio "El Mi-

rador" se realizarán las siguientes actividades:

- Iniciación a la danza árabe, lunes y miércoles de 10 a 12 hs.
- Iniciación a tango, martes de 11 a 13 hs.
- Pilates para adultos, lunes y miércoles de 14:30 a 15:30 hs.
- Zumba para adultos, lunes, miércoles y viernes de 21 a 22 hs.

Además, en el espacio NIDO se continuará ofreciendo el servicio del Registro Civil de lunes a viernes de 8:30 a 14 hs. Teléfono de contacto multiplay: 366268.

Para inscripciones a los talleres culturales, los vecinos podrán comunicarse al número de WhatsApp 2964 401563.

PATAGONIA SUR

Tante Sara

DESDE 1977

COFFEE & TEA · PASTELERÍA · LUNCH
BRUNCH & DELI

SOMOS PATAGÓNICOS

SAN MARTÍN 175 : TEL.: (02901) 433-710

SAN MARTÍN 701 : TEL.: (02901) 423-912

TANTESARA.COM | /TANTESARACOSASRICAS

PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR

REPÚBLICA ARGENTINA

DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA

LICITACIÓN PÚBLICA N° 01/2024
"ADQUISICIÓN DE ROPA DE TRABAJO PARA PERSONAL TÉCNICO
SEPTIEMBRE/2024 Y MARZO/2025"

LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA LLAMA A LICITACIÓN PÚBLICA N° 01/2024, REFERENTE A LA "ADQUISICIÓN DE ROPA DE TRABAJO PARA PERSONAL TÉCNICO SEPTIEMBRE/2024 Y MARZO/2025".

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 241.371.388,00

FECHA DE APERTURA: 15 DE FEBRERO DE 2024 – 12:00 HS.

FECHA DE RECEPCIÓN DE OFERTAS: 15 DE FEBRERO DE 2024 – 12:00 HS.

CONSULTAS Y RETIROS DE PLIEGO: DIRECCIÓN PROVINCIAL DE ENERGÍA LASSERRE 218 DE LA CIUDAD DE USHUAIA.
DESCARGA DE PLIEGO: PÁGINA WEB DE LA D.P.E. Y PÁGINA WEB DEL GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO.

LUGAR DE APERTURA: OFICINAS DPE – LASSERRE N° 218 – USHUAIA – TIERRA DEL FUEGO.

VALOR DEL PLIEGO: SIN COSTO.

03/02

RÍO GRANDE

INAUGURARON LA NUEVA SEDE DE AREF

El gobernador Gustavo Melella encabezó este lunes la inauguración del remodelado edificio de la Agencia de Recaudación Faguina (AREF) en Río Grande, en el marco del plan encarado por el Ejecutivo provincial para el mejoramiento y refuncionalización de distintos edificios públicos.

El edificio en el que trabajarán 95 empleados diariamente cuenta con mil metros cuadrados divididos en dos plantas que fueron remodeladas por completo debido a las condiciones deficientes en las cuales se encontraba.

De esta manera se logró generar la ventilación de los espacios abiertos de trabajo, se incorporaron baños adaptados, áreas de servicio así como se realizaron mejoras en los servicios de agua y cloaca.

Acompañado por el director Ejecutivo de la Agencia de Recaudación Faguina (AREF), Oscar Bahamonde,

el gobernador Melella destacó la obra de remodelación y destacó que “esta transformación tiene dos grandes caras; primero y sobre todo para los compañeros y compañeras que trabajan a diario en AREF, porque uno tiene que trabajar bien y en las mejores condiciones”.

“La otra cara es el vecino y contribuyente, que tiene que ver que también las instalaciones son las mejores y representan un servicio para ellos”, agregó.

Para el mandatario fueguino “los trabajadores de AREF tienen esa gran



misión que es recaudar y lo que se recauda se distribuye en nuestra población”, destacando que “el pagar los distintos tributos tiene que ver con una mirada solidaria porque van destinados a salud, seguridad, educación y mucho más: desde la Policía que nos cuida hasta un médico que nos salva o el docente que nos enseña”.

En ese sentido, dirigiéndose al personal que se desempeñará en el renovado edificio, Melella les pidió “sentirse realmente orgullosos y de ustedes va a depender cada vez crecer más”.

Por último, Bahamonde destacó los alcances de la obra de remodelación, entendiendo la importancia del orga-

nismo “para financiar la salud, la educación y la seguridad a nivel provincial”.

“Durante nuestra primera gestión uno de los principales objetivos, además de mejorar la recaudación, era el modernizar la prestación de los servicios que brindamos a los contribuyentes, y cumplir una deuda histórica con los trabajadores sobre las condiciones en las que estaban, y hoy estamos cumpliendo con esto”, valoró.

De la ceremonia participaron el ministro Jefe de Gabinete, Agustín Tita, funcionarios y funcionarias del ejecutivo provincial, legisladores, concejales y representantes de diversas instituciones públicas y privadas.

Comprá sin moverte de tu casa, ingresá a: www.imcofue.com.ar y encontrá todo lo que necesitás.

CORAZÓN DE LA ISLA

SE VIENE UNA NUEVA EDICIÓN DE “NATURALMENTE TOLHUIN”

Organizadas por la Dirección de Turismo en colaboración con los guardaparques de la zona centro, las salidas “Naturalmente Tolhuin” son caminatas gratuitas y se presentan como una oportunidad única para adentrarse en la biodiversidad que rodea la ciudad.

Esta iniciativa, que se extenderá durante toda la temporada de verano, ya fue realizada por cientos de residentes y de visitantes, quienes se sumaron en experiencias anteriores y pidieron por la continuidad de la propuesta. Las próximas expediciones tendrán lugar el 12 de febrero hacia la “Reserva Provincial Laguna Negra” de 10:00 a 13:00 hs y el 13 de febrero hacia la “Reserva Río Valdez-Cerro Jeujepen” de 14:00 a 17:00 hs.

El punto de encuentro será la Secretaría de Turismo y Producción, ubicada en Av. de los Nires N°49, desde donde trasladaremos en combi hacia estas joyas naturales. Se recomienda vestir ropa cómoda, llevar bastones de trekking, borcegos y una botella de agua para mantenerte hidratado durante la actividad.

Para unirse a esta experiencia, solo necesitas inscribirte de forma gratuita hasta el 07/02/24 a través del enlace



que figura en redes sociales: <https://forms.gle/erHngK9j1xiUhQUR5> o visitar el edificio de Turismo y Producción de 8:00 a 17:00 hs.

El propósito de estas salidas es descubrir los “7 imperdibles”, explorando las áreas protegidas de la provincia y

apreciando la riqueza de la biodiversidad que contienen. Además de fomentar la actividad física, estas caminatas buscan promover el sentido de pertenencia y el cuidado del entorno.

No dejes pasar la oportunidad de explorar la naturaleza única que rodea

Tolhuin con el acompañamiento de profesionales que comparten sus conocimientos, haciendo de esta experiencia algo diferente. En caso de cambios por condiciones meteorológicas, se informará debidamente a los inscriptos.

USHUAIA

PREINSCRIPCIONES DE EMPRENDEDORAS PARA LA 7ª EDICIÓN DE LA EXPO-MUJER



La Municipalidad de Ushuaia prepara la 7ª edición de la Expo Mujer para el mes de marzo, por cuanto abre la preinscripción entre el 29 de enero y el 19 de febrero para las emprendedoras interesadas en participar. La Secretaria de la Mujer, Alejandra Vuoto indicó que los cupos son limitados y se seleccionarán nuevos emprendimientos cuya producción sea completamente propia.

Las emprendedoras seleccionadas serán notificadas el 19 de febrero, una vez finalizado el período de preinscripción. Entre los criterios de selección se destaca pertenecer a la ciudad de Ushuaia con producción

propia y haber tenido participación en las diferentes actividades que del programa Mujer Emprendedora como capacitaciones, talleres y las Expo-Temáticas en el SUM de la Casa de la Mujer.

Se dará prioridad a aquellas emprendedoras que nunca hayan participado de ninguna edición para visibilizar nuevos emprendimientos y quienes sean seleccionadas deberán participar los dos días de la Expo-Mujer, 9 y 10 de marzo, sin excepción.

Ante cualquier duda o consulta, pueden dirigirse al teléfono whatsapp 2901-518215.

USHUAIA

ABREN LAS INSCRIPCIÓN PARA EL PASEO GASTRONÓMICO DE CARNAVALES



La Secretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad de Ushuaia informa a la comunidad que se encuentran abiertas las inscripciones a participar del Paseo Gastronómico de Carnavales del Fin del Mundo 2024. Las mismas, será del lunes 29 de enero hasta el 6 de febrero, y quienes deseen participar podrán inscribirse vía formulario en las redes de la Secretaría en @cultura-yeducacionush. La convocatoria está apuntada a organizaciones culturales, sociales, asociaciones y clubes deportivos, y es parte de los esfuerzos municipales para visibilizar a las y los emprendedores de la ciudad durante este gran festejo popular.

Vanina Ojeda, subsecretaria de Cultura, resaltó que “la gestión del intendente Walter Vuoto impulsa esta convocatoria a fin de acompañar a nuestras

organizaciones culturales, sociales, asociaciones y clubes deportivos en general en este duro momento que atraviesa el país, brindando la oportunidad de generar ingresos durante los festejos de Carnavales”.

“Como cada año, vamos a estar trabajando de forma articulada con las expresiones de Carnavales y la sociedad civil en llevar a todos los vecinos y vecinas a lo largo y ancho de la ciudad este gran festejo popular que la gestión municipal ha potenciado desde sus inicios” finalizó la funcionaria.

Para conocer más sobre la convocatoria al Paseo Gastronómico de Carnavales, así como realizar la inscripción, las y los interesados podrán consultar el perfil de redes sociales de la Secretaría de Cultura y Educación en @cultura-yeducacionush.

TRANSITAR LA INCERTIDUMBRE

MONITOR FINNOVA PUBLICARÁ EL PRIMER INFORME DEL AÑO

En los próximos días estará publicada la versión definitiva del estudio mensual Monitor FINNOVA que lleva un registro y evolución de los principales indicadores de Tierra del Fuego. Adelantos del primer informe del año en un mes repleto de cambios para el país.

“El Monitor FINNOVA del primer mes de 2024 muestra que el primer impacto observable en las estadísticas es

el salto en la inflación, la tasa mensual se duplicó en la Patagonia. La caída en los ingresos de las familias

ya se siente, entre otras cosas porque alimentos es una de las divisiones que más aumentó”, dice Alejandro Pagano, miembro de la Fundación.

Este año va a ser muy desafiante para la provincia. Si el consumo a nivel nacional se resiente eso puede traducirse en menores niveles de producción en la industria electrónica, una de nuestras mayores fuentes de trabajo. “Al mismo tiempo, las autoridades van a recibir menores ingresos por la coparticipación de impuestos, producto por ejemplo de la menor recaudación de IVA del gobierno nacional”.

“Necesitamos que se produzca una rápida adaptación a las políticas públicas frente a esta nueva realidad para que el impacto negativo sobre los fueguinos sea el menor posible. En particular, porque las variables económicas ya mostraban signos de estancamiento previo a los cambios que se produjeron a partir de diciembre”, afirman desde FINNOVA.

Producción de bienes en baja, buenos números para el turismo y aumento de la desocupación

La producción de bienes muestra una tendencia a la baja en la mayoría de los sectores. Al igual que fue destacado en el informe de diciembre, los servicios continúan con una dinámica heterogénea.

Por un lado, las ventas al consumo interno siguen creciendo en términos reales, acompañadas de mejoras en los servicios turísticos; que se mantienen en niveles elevados respecto al año pasado.

Por otro lado, los servicios logísticos ligados al complejo exportador primario e industrial reflejan una disminución en el cuarto trimestre, e incluso en términos interanuales.

En la misma sintonía, “los indicadores laborales más pormenorizados del tercer trimestre del 2023 revelan un panorama completo del complejo escenario productivo. En un contexto de ingresos reales a la baja afectados por la dinámica de precios y la menor actividad en el sector primario e industrial, ha aumentado la desocupación y la proporción de personas que participan en el mercado laboral”.



USHUAIA

COMENZARON LOS TALLERES DE GUITARRA



La Secretaría de Cultura y Educación de la Municipalidad de Ushuaia, como parte de las actividades que se impulsan en el programa “Colonia Municipal Verano 2024” dio comienzo a los talleres de Guitarra en el Centro Cultural Actuar.

El taller, que es dictado por el profesor Agustín Valencia, es parte del trabajo articulado junto al IMD y la Secretaría de Políticas Sociales que durante la

temporada estival han acompañado con diversas propuestas a más de 700 niños y niñas en distintos puntos de la ciudad.

Para conocer más sobre el programa “Colonia Municipal Verano 2024”, las y los interesados podrán consultar las redes sociales de la Secretaría de Cultura y Educación en @culturayeducacionush



www.ushuaia.gob.ar



PROVINCIALES

MELELLA ABRIÓ LAS MESAS PARITARIAS CON GREMIOS ESTATALES

Participaron representantes de ATE, UPCN, ATSA y SIPROSA. Luego también se reunió junto al Ministro de Educación con representantes de SUTEF. En este primer encuentro el mandatario explicó la situación de la provincia y el país y las consecuencias de las medidas económicas adoptadas por el Gobierno Nacional.

Este lunes el Gobernador de Tierra del Fuego AIAS, Gustavo Melella, encabezó el inicio de mesas paritarias con los gremios estatales. Estuvieron presentes el Ministro Jefe de Gabinete, Agustín Tita, la Ministra de Trabajo y Empleo, Sonia Castiglione, el Ministro de Educación, Pablo López Silva, la Ministra de Salud, Judit di Giglio, el Secretario de Representación Política, Federico Giménez, la Viceministra de Economía, Cecilia Rojo, el Secretario de Asuntos Gremiales, Walter Campos y representantes de ATE, UPCN, ATSA, SIPROSA. Luego el mandatario mantuvo otra reunión con autoridades de SUTEF.

Melella comentó al respecto que “hoy vinimos a comentar a los gremios cuál es la situación general del país, en qué condiciones está, cómo afecta eso a la provincia, las últimas medidas del gobierno nacional y qué medidas podemos plantear”.

“Iniciamos de esta manera las me-



sas paritarias sabiendo que va a haber una mejora salarial, pero que no va a cumplir todas las expectativas ante un proceso inflacionario que se disparó”, agregó.

En este sentido, el Gobernador indicó que “la realidad es que producto de la caída económica y la caída muy

fuerte del consumo está bajando también la recaudación. Teniendo todo esto en cuenta, las mejoras salariales van a ir al básico pero difícilmente alcancen la inflación. Esto va a ocurrir en todas las provincias del país de la misma manera, porque el ajuste es brutal y el enfriamiento y paralización

de la economía es muy notorio”.

“De todas maneras haremos el mayor esfuerzo para acompañar a los trabajadores y trabajadoras como lo hemos hecho siempre y lo haremos con la mayor responsabilidad. A partir de mañana se comenzará a trabajar en las mesas paritarias técnicas”, finalizó.

Surtruck
CELENTANO
TALLER INTEGRAL

Mecánica • Tornería • Hidráulica • Metalúrgia • Electrónica
• Electricidad • Ingeniería • Taller Naval

 @SURTRUCKCELENTANO

 SURTRUCK SA

WWW.CELENTANOSURTRUCK.COM.AR

RUGBY

EL URC SE CORONÓ CAMPEÓN DEL SEVEN DEL FUEGO

USHUAIA.- El URC Sevens venció en una linda final al local Colegio 7 por 17-14 y se quedó con el título de la Copa de Oro del Seven del Fuego siendo los mejores de la rama masculina, en tanto que Barbarians se bautizó en lo más alto de las chicas. Tomicos 7+1 selló la triple corona en la Copa de Plata y Rio Grande dominó tanto la Copa de Bronce como la Estímulo.

La ovalada puso primera en este 2024 y lo hizo de la mano del Seven del Fuego. Esta propuesta que de a poco ya se va convirtiendo en clásica dentro del calendario estival recibió a los equipos masculinos y femeninos en la cancha "Gerardo Hiriart" de Club Colegio, donde la fiesta, el buffet y el rugby estuvieron a pleno disfrutando cada segundo.

Como de costumbre, el viernes se llevó a cabo el sorteo y el sábado desde horas del mediodía se comenzó a vivir el juego de manos y destreza tras el acto inaugural. Tomicos 7+1 pegó de entrada venciendo en el estreno al local, pero luego se volverían a ver las caras en play-offs y las cosas serían distintas.

Con la presencia femenina cortesía de las visitantes de Universidad Nacional de La Plata, las ushuaienses de Águilas y las barbis de Barbarians -campeonas del Seven del Fin del Mundo-, este formato de todas contra todas dejó sin dudas la corona para Barbarians, que hizo gala de sus capacidades para ganar con tranquilidad la definición ante las platenses, escoltas.

Por su parte, en la rama masculina, URC Sevens aplastó a Tolhuin en los 4tos de Oro, Águilas dio cuenta de Pura Química, UNLP Robles dejó en el camino a La 03 de Cole y en el duelo estelar, Colegio 7 se tomó revancha para eliminar a Tomicos 7+1 conformando las semis de Plata y Oro.

El climax comenzó a darse con el cruce de semifinales entre URC Sevens y UNLP, en manos del Ushuaia, mientras que Colegio y Águilas pusieron a tope las emociones con el segundo boleto a la final, dominado por los dueños

de casa con temple.

Las definiciones tendrían lugar a partir de las 17 horas, con el cruce entre La Sub 21 y Águilas Huevos por la Copa Estímulo, la cual quedó para los de Universitario con mucha solvencia, seguido por la gloria de Spumitas 7 en la Copa de Bronce sobre Cole Boicot, siempre dándolo todo en el tercer tiempo.

El Tricolor hizo gala de su jerarquía en las finales de Copa de Plata y Copa de Oro, con Tomicos 7+1 dominando sobre La 03 de Colegio con diferencia y el URC Sevens sacando pecho en el mano a mano con Colegio 7 a partir de la potencia de Joaquín Alzogaray, quien rompió el partido y dejó a su equipo arriba.

Francisco Magnelli prendió la moto y le puso dramatismo al duelo, pero sobre el cierre apareció la calidad del URC para generar varias fases en ataque, desarmar el plan defensivo colegial y meterse en el ingoal a partir de Facundo Suarez.

Burro Leguizamon: "Estamos super contentos con el evento"

El CEO del Seven del Fuego y referente Martín Leguizamon habló con la prensa para dar sus sensaciones: "La verdad que nosotros estamos súper contentos con el evento porque sentimos que año a año va creciendo, que vamos mejorando en algunos puntos y que la gente y los equipos lo disfrutan. Tuvimos la suerte de que el clima acompañe, que eso fue fundamental para que los jugadores estén contentos en la parte deportiva y en la parte



recreativa también, tanto como el público en general, para disfrutar de las instalaciones y de la atención que se dio en el buffet".

"Ya pensando en la próxima edición donde vamos a tratar de que vengan los otros equipos de afuera, ¿viste? Pero bueno, hay que hacer un laburito importante", cerró para concluir.

RAMA MASCULINA

Copa de Oro
1° URC Sevens
2° Colegio7

Copa de Plata
1° Tomicos 7 + 1
2° Colegio 03

Copa de Bronce
1° Spumitas 7
2° Águilas Huevos

Copa Estímulo
1° Sub 21
2° Cole Boicot

MEJOR JUGADOR
Francisco Magnelli (Colegio7)

RAMA FEMENINA

Copa de Oro
1° Barbarians
2° UNLP Fem

MEJOR JUGADORA
Gimena Sala (Barbarians)

USHUAIA

FINALIZÓ EL TORNEO DE VOLEY MIXTO DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE DEPORTES

Luego de tres jornadas extendidas finalizó el primer Torneo de Voley mixto, organizado por el Instituto Municipal de Deportes de este 2024, que contó con la participación de 15 equipos de la ciudad.

El torneo dio inicio el viernes 26 en horas de la tarde, continuando bien temprano el sábado y domingo, día de la gran final y el encuentro por el tercer y cuarto puesto.

El duelo previo a la final se definió 2 set a 0 ubicando en el tercer escalón del podio a "Escandalosos", dejando sin el bronce a "Rejunte 1".

La final comenzó puntual, 15:00 hs en el Microestadio Cochocho Vargas, donde Imago y Amistad animaron un encuentro para alquilar balcones, dejando en claro el gran potencial y pasión que este deporte despierta.

En un partido al mejor de 5 set, que se definió en Tie Break, el primer torneo de voley del año fue para Amistad al ga-

narle a Imago por 3-2.

"Disfrutamos mucho haciendo este torneo, los equipos mostraron gran interés y entrega desde el primer instante; eso lo hizo aún más gratificante", dijo la presidenta del IMD, Liliana Gavilán. "Vamos a continuar con estos certámenes porque brindan un gran espectáculo deportivo, pero también dan muestra del gran vínculo que puede desarrollarse más allá de disputa de un partido".

"Queremos agradecer a los 15 equipos participantes; Amistad, Imago, Escandalosos, Rejunte 1, Rejunte 2, Woody, El Martial, Alfa Team, La Sociedad, AMPS, Gorillaz, Hukuneres, Bam Voley Ro, Campolter, y La Panchoneta. "También a las familias y amigos que se reunieron en la tribuna para alentar y acompañar, dando un marco único, sumando espectáculo a este torneo"; finalizó Gavilán.



SOBERANÍA

EXCOMBATIENTES DENUNCIARON “VUELOS ILEGALES” A MALVINAS

El Centro de Ex Combatientes Islas Malvinas (CECIM) La Plata denunció este lunes que la última semana se efectuaron “vuelos de dudosa procedencia” hacia las Islas Malvinas y advirtió sobre una supuesta connivencia política del Gobierno argentino, al tiempo que rechazó el supuesto incumplimiento de tratados internacionales que, dijo, ponen “en riesgo la soberanía nacional”.



“Mientras se desarrollan ejercicios militares en Malvinas el Gobierno nacional no ha emitido comunicado alguno por las escandalosas operaciones logísticas desde y hacia Malvinas de las fuerzas ocupantes violando resoluciones de la ONU, particularmente la Zona de Paz y Cooperación en el Atlántico Sur, (ZPCAS) que fue establecida en 1986 a través de la Resolución 41/11 de la Asamblea General de las Naciones Unidas”, expresaron los excombatientes.

En esa línea, el CECIM denunció que “al parecer el Ministerio de Defensa a cargo de Luis Petri creó un ‘Triángulo de las Malvinas’ donde desaparecen aviones, especialmente británicos, y otros de dudosa procedencia de los controladores que tiene nuestro país”.

Y se ejemplificó que “en este breve

período que abarca desde el lunes 22 de enero hasta el viernes 26 registramos con elementales buscadores vuelos que ameritan un análisis pormenorizado, entendiendo necesaria la intervención urgente de las agencias estatales correspondientes”.

“Un detalle que nos llama mucho la atención fue el vuelo realizado por la aeronave Bombardier Learjet Matrícula LV-GQR de la empresa Pacific Ocean S.A. que partió este jueves 25 de enero desde el Aeropuerto de San Fernando con destino Monte Agradable, Islas Malvinas. ¿Cuál fue el motivo? ¿Fue autorizado por la Cancillería? La ANAC debería estar dando información de la autorización o no autorización, y si fue autorizado quiénes viajaron en ese vuelo”, advirtió la entidad.

A la vez, los excombatientes de La Plata se preguntaron: “¿Serán empresarios petroleros? ¿Socios de Navitas? Lo más llamativo, es que una hora después de su aterrizaje en Monte Agradable Malvinas, partió rumbo a Comodoro Rivadavia y desapareció del mapa”, razón por la cual hablan de “del misterio del Triángulo de Malvinas”, en alusión al mítico Triángulo de las Bermudas, donde desaparecían aviones.

En ese sentido, sostuvieron que “el silencio de la canciller Diana Mondino es obscuro y complaciente con el Gobierno de Uruguay que permite desde Montevideo completar el puente aéreo desde la Base Militar Brize Norton en Oxfordshire, ubicada al noroeste de la Ciudad de Londres hasta Malvinas”.

“Queremos advertir que estamos

ante una situación de gravedad institucional inaudita, que está en riesgo la Soberanía Nacional ante un plan de entrega que se advierte por los propios dichos del Presidente (Javier) Milei, de la Canciller Mondino y de la Vicepresidenta Villarruel”, añadieron.

Finalmente, repudiaron que “el alineamiento geopolítico que expresa la gestión de Gobierno nacional, se expresa en gran parte en el DNU 70/2023, derogando la Ley de Tierras permitiendo la extranjerización, el artículo 27 bis de la Ley de Pesca 26386 que viola la cláusula transitoria primera de la Constitución Nacional, nuevamente se entrega la iniciativa en el Atlántico Sur a los británicos y sus socios que proyectan para fin de año comenzar la explotación petrolera en Malvinas con las empresas Rockhopper y Navitas”.

ALQUILERES TEMPORARIOS

EDIFICIOS SOLARES Fagnano



ZAPCO GROUP

✉ admin@zapco.com.ar
☎ 02964-510196

PROVINCIALES

MELELLA CRITICÓ LA DELEGACIÓN DE FACULTADES AL PRESIDENTE

El gobernador fueguino expresó también su “preocupación” por la forma en que se está desarrollando el debate de la ley “Bases” en el plenario de comisiones de la Cámara baja, porque “no se pueden tratar con seriedad tantas leyes de un momento para el otro”.

El gobernador de Tierra del Fuego, Gustavo Melella, aseguró este domingo que el oficialismo pretende “demonizar” a los mandatarios provinciales y se posicionó en contra de delegar facultades al Poder Ejecutivo tal como propone el proyecto de ley “Bases” que se debatirá esta semana en la Cámara de diputados.

“Algunos discursos son a veces agresivos, violentos, y querer demonizar a los gobernadores es un error tremendo porque no funden a un gobernador con nombre y apellido, sino que funden a una población”, consideró Melella en diálogo con Radio 10, en alusión a una supuesta frase del presidente Javier Milei sobre “fundir a las provincias” que no cooperen para que sus legisladores voten a favor de la iniciativa gubernamental.

En ese sentido, el gobernador fueguino afirmó: “Parece que los gobernadores y diputados somos el mal del país”, y advirtió que en las elecciones “así como lo eligieron a Milei, eligieron a los 23 gobernadores más el Jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires”.

Melella expresó también su “preo-



cupación” por la forma en que se está desarrollando el debate de la ley “Bases” en el plenario de comisiones de la Cámara baja, porque “no se pueden tratar con seriedad tantas leyes de un momento para el otro”.

“Hay urgencias en el país, lo económico, lo social y alimentario, pero una reforma electoral no es urgente”,

ejemplificó.

“No estoy a favor de delegar facultades ni a Milei, ni a Mauricio Macri, ni a Cristina Kirchner, ni a Alberto Fernández, a nadie”, dijo el gobernador.

Reconoció que “tiene que haber un reordenamiento de las cuentas públicas, pero no con presión ni con violencia. Tiene que haber un ida y vuelta de

la gobernabilidad”.

Sobre puntos de la ley “Bases” que afectarían a su provincia, Melella criticó a “algunos porteños que tienen un discurso muy facilista, hablan del déficit fiscal y dan números erróneos” a través de los que se tilda a Tierra del Fuego como “creadora del déficit en Argentina” por las exenciones tributarias de las que goza la provincia austral.

“Es justo que tengamos exenciones tributarias”, explicó, porque la provincia que gobierna “tiene diferencias sustanciales con el resto del país” por ejemplo en el valor de los alimentos o medicamentos que llegan hasta la isla con mayores costos por la logística de traslado y también porque, afirmó, “somos la única provincia argentina que para movernos tenemos que pasar por un país extranjero, por las fronteras chilenas”.

“Tierra del Fuego genera su propia energía, no estamos conectados al sistema eléctrico nacional”, abundó, y remarcó la importancia geopolítica de ese territorio: “Somos la puerta de entrada a la Antártida, el lugar geopolítico estratégico en el Atlántico Sur por los recursos, el mundo nos mira”.

CONGRESO NACIONAL

LA LEY BASES SERÁ DEBATIDA EL MIÉRCOLES EN UNA SESIÓN ESPECIAL

El oficialismo de la Cámara de Diputados convocó para el miércoles próximo a las 10 a una sesión especial para el debate de la ley “Bases y Principios para la Libertad de los Argentinos”, que demandará al menos 30 horas de discusión, se informó oficialmente.

Mientras, continúan las conversaciones con los bloques más dialoguistas que presentaron disidencias al proyecto para “ordenar” el tratamiento de la iniciativa en el recinto de la Cámara baja.

Una fuente allegada al presidente de la Cámara de Diputados, Martín Menem, había anticipado que el martes se realizará la reunión de Labor Parlamentaria para “ordenar” el debate de la ley “Bases” con los presidentes

de bloques.

Para efectivizar la convocatoria, el oficialismo esperó el avance de las conversaciones con las bancadas que firmaron con disidencias el dictamen de mayoría.

Menem buscaba ultimar los detalles de la sesión con las autoridades de los bloques del PRO, la UCR, Hacemos Coalición Federal e Innovación Federal para pulir la iniciativa y ordenar el debate en el recinto, luego del anuncio del ministro de Economía, Luis Caputo, de retirar del proyecto el paquete fiscal.

De esta manera, no se tratarían los capítulos del dictamen de mayoría que establecían un aumento de las retenciones agropecuarias, un nuevo mecanismo de actualización de las ju-



bilaciones desde abril, el blanqueo de capitales, los cambios en el Impuesto a los Bienes Personales y la moratoria.

Los gobernadores de Juntos por el Cambio (JxC) y el de Córdoba, Martín Llaryora, y los legisladores de la UCR, el PRO, Hacemos e Innovación habían rechazado de plano el aumento de las retenciones agropecuarias y el nuevo mecanismo de ajuste de los haberes previsionales.

Los mandatarios de JxC mantuvieron en las últimas horas reuniones por Zoom y mantenían nuevos encuentros hoy para conciliar una postura con los bloques dialoguistas.

Tras esa decisión del Gobierno se abrió una nueva etapa de diálogo para lograr la sanción de esta iniciativa, cuyo debate estará centrado en la delegación de facultades al Poder Ejecutivo y las privatizaciones.

ZARCO
GROUP

(2964) 042924 - (2964) 445310
administracion@zarco.com.ar

Oficina comercial en Rio Grande- Ruta N° 1 Km 2014 (Frente a Total Austral)

MOVIMIENTO DE SUELO
ALQUILER DE MÁQUINAS
PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA
INFRAESTRUCTURA URBANA



ZARCO GROUP

MOVIMIENTO DE SUELO

ALQUILER DE MÁQUINAS

PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA

INFRAESTRUCTURA URBANA



✉ administracion@zapco.com.ar

🌐 zapco.com.ar

☎ 2964-642424
2964-445310



COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes. Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica. Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.